Une présence réconfortante



i vous passez dans la rue François Buloz, vous pouvez entrer dans l'ancienne école de filles, (à l'origine, la Maison familiale). Une grande bâtisse qui cache depuis 14 ans dans ses murs « trois drôles de Dames » qui vivent dans la prière et le service. Elles vous recevront avec beaucoup de gentillesse et de simplicité ; là, le café et le thé seront toujours chauds pour vous. Vous croisez une vieille Citroën 2 CV grise? Regardez bien... c'est sœur Marcelle qui se dirige sur Saint-Julien. Discrète et efficace, elle dégage une grande bienveillance auprès des malades de l'hôpital, qu'elle visite chaque semaine. Tout sourire, elle va et vient d'un pas certain dans le village pour visiter les

malades et les personnes âgées, qui sont parfois bien plus jeunes qu'elle! Elle va, chaque matin, chercher le pain à l'épicerie : c'est sœur Marie-Thérèse qui, quelquefois, accepte de boire un coup (le café) avec les voisins.

Bêcher, semer, planter, tailler ou réparer... le jardin n'a pas de secrets pour elle. Messagère d'emails et factotum à Chavanod où elle va, chaque semaine, épauler les sœurs de la Croix: c'est sœur Solange, qui ne manque jamais de rigoler dès que l'occasion se présente.

Ce sont nos super Dames du bon Dieu qui, par leur présence et leurs prières protègent toute la communauté vulbençoise. Merci, petites sœurs!

Genecat

À noter...

Chaque semaine, une messe est célébrée à la maison des sœurs de la Croix, le jeudi à 8 h 30, et les vêpres le vendredi à 18 h. Les sœurs accueillent aussi les rencontres du Mouvement chrétien des retraités (MCR) et les rencontres des Amis des sœurs de la Croix